

TU SENTIR NUNCA TE ENGAÑA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 19-3-2012 11:31:44

Cuando pasa algo que no entiendo y quiero solucionar, busco en mi pasado. Siempre son repetidas, con otros, o en situaciones que parecen distintas, por la distancia, pero son iguales.

Así, es. Nunca olvido nada, pues lo que he vivido, es mi escuela, me ayuda a solucionarlas.

Cuando alguien me deja de hablar, o me ignora, por algo que lo ha ofendido, espero. Mas tarde o temprano se dará cuenta de su error. Porque en consciencia sé que no hice mal ninguno, por veces, interpretamos a nuestra manera y estamos equivocados y no es por eso que dejo de ser la misma. La amistad verdadera no acaba, aun que un poco triste, por no saber el porqué, de su indiferencia, aguardo.

Nunca, me metí con nadie, ni en su vida, alrededor ando, sin molestar, pero aquí estoy siempre con la misma amistad.

Como barco en el fondo del mar, tengo un tesoro, difícil llegar a él, pero allí está. Para mi es fácil yo soy el barco, lástima que no pueda volver a superficie y dejar que los amigos, puedan sentir como y lo que soy.

Quizá un día lo sepan, lo deseo de corazón, para que tengan la certidumbre de mis sentimientos y de mi verdad.

Me gustaría que pensarán, que un cuadro, tiene color, no una, muchas, mezclas de varias, para poder entender lo que representa. Si no lo ves de cerca, de lejos lo conseguirás. Ciertamente, en esta vida poco hay, ni el minuto siguiente, por lo tanto, no condenen, ni pongan en duda a nadie, sin intentar comprenderlos.

Sinceridad, duele, mentira engaña, cada uno que elija lo que quiera. Por mí ya lo tengo claro. Por la verdad, voy hasta el fin del mundo. Nadie me obligará a ser hipócrita, a decir lo que no pienso, solo para ser agradable a alguien. A mis Padres le agradezco, soy como soy y tengo orgullo en ser poco o nada, aun que se burlen de mí, que digan que tengo la manía que soy buena, nada de esto me importa, los actos lo que hago o escribo, hablan por mí.

Ni en carnavales pongo disfraz, mucho menos durante el resto de los días.

Si ofendí, a alguien o me he tornado pesada, que me lo digan con frontalidad, no haciendo de cuenta o dando excusas, para ponerme de parte.

Acepto el rechazo, de mi persona y de lo que soy, no es por eso que dejo de ser amiga.

Oporto, 18 de Marzo de 2012

Carminha Nieves